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本报讯 6 月 22 日上午 ,
许昌经济技术开发区考察团
刘磊等一行 9 人来高新区交
流学习管理机制、运行机制、

创新机制、激励机制等方面
的经验和做法。郑州高新
区党工委委员、纪工委书记
孟溯繁会见了来访嘉宾，孟

溯繁首先介绍了高新区的
基本情况，人事局、财政局
等相关负责人就考察团关心
的问题进行了一一解答。许

昌考察团希望今后进一步加
强联系，更好地促进双方的经
济发展。
记者 孙庆辉

高新区以案促改工作推进会
39个问题
“辣”味十足

本报讯“平常和大家思想交
流较少，这次座谈会提前没发通
知没准备，就是想听听大家最真
实的想法，对以案促改、推进工
作方面有什么好的意见建议，为
下一步召开以案促改专题民主
生活会做准备。”高新区党工委
委员、纪工委书记孟溯繁一句简
单的“开场白”打开了大家的“话
匣子”。

日前，在高新区纪检监察系
统集中开展以案促改工作推进会
时，参会人员你一言、我一语，纷
纷围绕进一步深化以案促改工
作、发挥典型案例警示作用、对照
领导班子“五查”和党员干部“十
查”排查风险等方面畅所欲言，谈
感想、说体会。

“省纪委以案促改典型案例
给予我们深刻的警示，我建议应
定期召开案件分析会，对案件审
查调查进行有针对性培训，保障
执纪审查安全”“转办案件超期
多，备案手续不完善，线索处置效
率低、隐患多，应强化风险办法，
明确办案责任，加大督查力
度”……区纪工委 23名与会人员
就以案促改、推进工作等方面内
容共提出了39条意见和建议，条
条直面区纪检监察系统当前存在
的困境和问题，“辣”味十足，不容
回避。

针对意见和建议，孟溯繁总
结归纳为统一派驻机构管理、
加强横向工作交流、规范工作
程序流程、加强“实操”学习培
训、找准办案切入角度、加大信
息技术保障、直面信访举报问
题、强化审计中介约束等 8 个
大的方面问题及初步思路，要
尽快制订整改方案，提出对症
解决办法。

最后孟溯繁勉励大家“要在
以后的工作中，保持空杯状态，
虚怀若谷，处处留心皆学问；端
正工作态度，克服工作难度，让
纪检监察干部有活力有干劲，
共同推动纪检监察工作再上新
台阶”。
记者 孙庆辉

王新亭调研石佛沉砂池违建综合整治工作

环境问题关乎国计民生 坚决杜绝敷衍整改
本报讯 6月22日下午，高新

区党工委书记、管委会主任王新亭
现场调研石佛沉砂池违建综合整
治工作，党工委委员、管委会副主
任张静伟，党工委委员、纪工委书
记孟溯繁等陪同调研，管委办、枫
杨办事处、环保局、环攻办等部门
主要负责人参加调研。

现场，王新亭察看了石佛沉
砂池违建综合整治工作情况后，
听取了环保局和枫杨办事处主要
负责人关于石佛沉砂池违建综合
整治相关情况。王新亭强调，在最
近召开的全国生态环境保护大会
上，习近平总书记对环保工作做出

重要指示，我们要深入贯彻落实党
中央有关生态文明的指示精神，认
识到环境问题也是政治问题，关系
着国计民生，坚决杜绝敷衍整改、
虚假整改和应付整改。石佛沉砂
池属于郑州市饮用水源保护区，保
护区内的违建问题在2016年以来
被重复举报，干渠两侧一些违法建
设问题要尽快解决。

针对石佛沉砂池违建综合整
治工作的方向，王新亭强调，首先
由环保局牵头，将 2016年该案
件被举报以来，高新区具体的整
改举措和成效整理出来，包括线
索认定、现场举一反三等内容，

坚持杜绝敷衍整改、虚假整改和
应付整改等行为。张静伟牵头，
协调国土局、规划局，自即日起
成立专案组，并上报组员名单、
责任到人。专案组要对沉砂池
附近的违建用地，认真清查地基、
界定土地性质，并对认定结果签
字负责。孟溯繁牵头，立即组织
成立调查组，进行案件初核，启动
责任追究程序，形成工作闭环。

最后，枫杨办事处要扎实做
好附近群众工作，提升百姓配合、
支持违建整治工作的责任意识，
稳步推进违建整治工作。
记者 孙庆辉

本报讯 6月 17日上午，高
新区党工委书记、管委会主任
王新亭现场调研瓦屋李明渠综
合整治情况，党工委委员、管委
会副主任张静伟陪同，管委办、
枫杨办事处、市政局、环攻办等
部门主要负责人陪同。

王新亭现场察看了瓦屋李
明渠（石佛艺术公社段）污水排
放情况，听取了高新区市政局
和枫杨办事处主要负责人关于
瓦屋李明渠综合整治工作的开
展情况。王新亭指出，构建水
清河美、天蓝地绿的生产生活

环境，不仅是建设宜创宜业宜
居智慧新城的重要举措，也是
广大人民群众对美好生活的殷
切期望，更是各级政府部门执
政为民的职责所在。

王新亭要求各相关部门和
办事处要充分认识做好瓦屋李
明渠综合整治工作的重要意
义，切实把各项工作做好做实，
把存在问题彻底解决。他同时
要求属地办事处和环攻办要强
化措施，全面做好沿线的工地
扬尘治理、渣土车运输等大气
污染防治工作。记者 孙庆辉

王新亭现场调研瓦屋李明渠综合整治情况

构建水清河美天蓝地绿生态美境
是政府部门执政为民的职责所在

本报讯 为做好瓦屋李明
渠截污工作，6月 18日夜间，高
新市政公司工作人员加班加
点，连夜冒雨进行河道清淤、清
洗工作。

瓦屋李明渠长度 1.5公里，
多年来由于雨污水管网不完

善，明渠在雨季出现雨污合流
现象，导致河水恶臭难闻。当
夜，市政公司工作人员克服各
项不利因素，彻夜加班，冒雨完
成瓦屋李污水顶管及污泥清
理。据悉，所有相关工作已于
两日内完成。 记者 孙庆辉

市政公司加班加点
综治瓦屋李明渠
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高新区召开四环快速化工程征拆工作会议

全力以赴 打一场四环征拆漂亮仗！
本报讯 6月 20日上午，高

新区党工委副书记、管委会常务
副主任李金勇主持召开四环快
速化工程征拆工作会议，传达 6
月 19日市长办公会精神，落实
推进四环快速化工程涉及全区
的征拆工作。梧桐、枫杨、沟赵、

双桥四个办事处、市政公司等征
拆责任单位负责人，财政、建设、
房屋征收、市政、行政执法、土地
监察等部门及项目施工单位有
关人员参加会议。

各征拆责任单位与各相关
部门和施工单位共同就问题难

点、解决问题的思路、办法进行
了深入讨论，达成了共识。会议
对涉及西格玛工贸、郑州大学、
郭村养猪场等征拆难点问题做
了明确部署。

李金勇强调，“四环快速化
工程是市政府的重点工程、民

生工程，市委、市政府高度重
视，已纳入年度考核。项目建
设工期紧，征拆推进已经滞后，
要求我们必须全力以赴，各单
位通力协作，打一场四环征拆
歼灭仗”。
记者 孙庆辉

高新区督导双桥办事处安置房项目建设工作

提前考虑商业运营模式 为村集体真正谋福利
本报讯 6月 14日上午，高

新区党工委副书记、管委会常务
副主任李金勇一行到双桥办事
处调研指导安置房项目建设工
作，高新实业负责人、双桥党工

委负责人陪同。
李金勇一行来到岳岗安置

区进行调研时提出具体要求：一
是要加快土方清运、高压线迁
改、拆迁清零等工作进度，确保

项目建设按照既定时间节点顺
利推进。二是要加强与规划局、
市供电局的沟通协调力度，确保
项目交房时即可用上正式电。
三是要按计划推进商业地块建

设，避免延后交付，同时要提前
考虑商业运营模式，为村集体成
员真正谋福利。四是要加快办
理土地手续，为实现网签打下坚
实基础。记者 孙庆辉
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